

DANNY WILLEMS



Jessica Fanhan

Actrice, artiste associée au KVS

“Juste génial”

A 28 ans, Jessica Fanhan est un espoir du théâtre belge. Née Française, en Guadeloupe, elle déménage tout bébé à Huy, devient belge, et sa famille grandit jusqu'à avoir huit enfants.

Sortie de l'Insas, la jeune actrice se fait remarquer dans “Elle(s)” de Sylvie Landuyt, qui lui vaut le Prix de la critique 2014 du meilleur espoir féminin. Le spectacle fut sélectionné en 2015 par les Doms à Avignon. Au KVS, elle rayonne dans “Malcolm X”, spectacle coup-de-poing, et a joué plus de cent fois “Kamyon”, la pièce itinérante de Michael De Cock sur les réfugiés. Cette saison, elle jouera “J'accuse” d'Isabelle Jonniaux pour le Rideau, et au KVS la “suite” de “Malcom X”, “Drarrie in de nacht”.

Bien que jouant en français, elle est artiste associée au KVS : *“C'est juste génial d'être actrice francophone dans un théâtre flamand. Et c'est énorme sur le plan symbolique. Acteurs flamands, acteurs francophones, on a les mêmes questions, les mêmes doutes. Mais quand on se mélange comme cela, qu'on casse les barrières, on a le sentiment merveilleux que tout est possible.”*

G.Dt



La Libre Belgique édition nationale 12/09/2017, bladzijden 42 & 43

All rights reserved. Gebruik and reproductie enkel mits toelating van de uitgever via La Libre Belgique édition nationale

